
Erster Erfahrungsbericht
Beitrag von „juma“ vom 11. Januar 2011 um 12:40

Servus,

Zitat von metagross

[...]
Einziges Manko (bis jetzt), ist leider die nicht mehr separat zu öffnende Heckscheibe.
[...]

freut mich, dass du so zufrieden bist! (Ich glaube, ich wäre das auch :o)

Genau dieses Manko mit der Heckscheibe wollte mir in Florenz bei der Pressepräsentation
niemand abnehmen und man meinte, dass diese Meinung eher ein Einzelfall wäre. Man hätte
sie schließlich aus Gewichtsgründen eingespart und zudem hätte es angeblich viele Fahrer
gegeben, die bei Rückgabe des Fahrzeugs gar nicht gewusst hätten, dass man dieses feature
überhaupt an Bord hatte...  
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